



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

16/02/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Hartazgo, puede dar triunfo a Taboada

El jueves, al medio día y por la tarde, cuatro horas, separados, se registraron los candidatos por la jefatura del Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada de Morena y aliados y Santiago Taboada de la oposición PRI, PAN y PRD ante el Instituto Electoral de esta capital.

Son las marcas que darán la pelea el 2 de junio próximo para ver quien logra llegar en la sucesión de la Presidencial, Claudia Sheinbaum.

Si bien las cifras de las encuestadoras mantienen cerrada la votación, el escenario político ofrece las condiciones favorables para el panista y aliado priista y perredista, Santiago Taboada.

Es el hartazgo el que se manifiesta con estas autoridades de Morena, si bien llegó en el 2018 con una esperanza para los ciudadanos y una aceptación de 30 millones de votos que legitimó su gobierno de López Obrador, simplemente fracasaron ante el cúmulo de carencias en servicios, por ejemplo, en esta ciudad de México la escasez de agua, la inseguridad y los accidentes del Metro.

Para que se dé una idea, Claudia Sheinbaum logró ganar con 2.5 millones de votos, el PRD y PAN con Alejandra Barrales, 1.6 millones y Mikel Arriola del PRI, 691 mil votos.

A pesar del efecto López Obrador con su marca de AMLO, Sheinbaum no alcanzó los más tres millones que logró su antecesor, Miguel Angel Mancera en 2012.

En 2021, en las elecciones intermedias, y bajo la alianza que formalizaron los líderes del PRI, Alejandro Moreno "Alito", del PAN, Marko Cortés y el PRD de Jesús Zambrano, lograron arrebatar 9 de las 16 alcaldías a Sheinbaum, 13 diputaciones federales de las 24, y 31 de los 66 que integran el Congreso de la Ciudad de México.

Con las nuevas alianzas, ahora de los partidos opositores PRI, PAN y PRD se convierte, en automático en un pleito de dos, es decir opositores contra AMLO. Mientras que Movimiento naranja de Dante Delgado, se aferró ir solos y hay el riesgo que puedan, incluso perder el registro en la Ciudad de México.

Dicen los que saben qué al interior de Morena, su líder Mario Delgado les ha generado un marcado enojo por las imposiciones de las candidaturas. Hay un grueso de inconformes que están con un pie en la oposición. Entre esas inconformidades, anote las organizaciones civiles o movimientos sociales que hoy están con un hartazgo por el abandono y el desgaste natural de su partido.

Ese abandono y esa inconformidad han fortalecido al candidato panistas, Santiago Taboada que si no fallan los pronósticos sin duda ganará la Ciudad de México y en consecuencia llevarse 11 alcaldías -sumar a las 9 actuales Tláhuac o Xóchimilco -, ganar la fórmula al Senado y la mayoría en el Congreso local.

Esa acción estaría dando un efecto de tres bandas a los morenistas, permitirían que pasará Omar García Harfuch que encabeza esa fórmula y se quedaría sin fuero, su compañera la ex Fiscal, Ernestina Godoy que por ser segunda no pasaría a ocupar un escaño y obvio, quedaría vulnerable.

Clara Brugada sabe que hay un problema mayúsculo con la Presidencial, Sheinbaum, la confrontó al tirarle la candidatura, que ganó por encuestas su delfín Harfuch.

Para nadie es secreto que recibió ayuda del jefe del gobierno capitalino, el interino, Martí Batres que lo desnudaron en llamadas telefónicas pidiendo derrocar a Harfuch y favorecer, con los acarrees a Clara. Es bola cantada que eso no se lo



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

16/02/2024

OPINIÓN

perdonará Sheinbaum y con mayor razón, puede adelantar nulo apoyo electoral que favorecería, si así, se registrara, aún más a Santiago Taboada.

SUFREN TRANSPORTISTAS ROBO D MERCANCIA POR 7MIL MDP

Los transportistas se organizaron para levantar la voz y pedir, o más bien clamar la ayuda al gobierno federal para que los proteja de las extorsiones en la carretera y de los robos que sufren a diario. Los lesionan y hasta secuestran, o incluso les han quitado la vida. Por más que griten, parece que hay oídos sordos.

No son cifras ligeras ni es una exigencia de bote pronto, como dato la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra reveló que las empresas de transportes han sufrido, al año pérdidas por siete mil millones de peso en la mercancía que se roban y que acaba en el mercado informal.

Lo más grave que no se puede tolerar que cada día, 46 transportistas sean asaltados y muchos de ellos, como cite, lesionados y hasta fallecidos.

Esa es la preocupación, por eso la diputada presidenta criticó a la autoridad que ha sido, con este escenario totalmente rebasada junto con los tres órdenes de gobierno que están totalmente descoordinados.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/hartazgo-puede-dar-triunfo-a-taboada/>